

## Orgel und Horn im Einklang

Hebertshausen - „Orgel trifft Horn“ so hätte der Titel des außergewöhnlichen Konzerts lauten können, das in der Pfarrkirche von Hebertshausen stattgefunden hat.

Manfred Giosele (Horn) und Thomas Rothfuß (Orgel) gaben dort eine öffentlichen Generalprobe für ihr Konzert in München.

Der Klang des Alphorns in der Kirche, der sich im Kirchenschiff mit den Tönen der Orgel vermischte, ließ die Zuhörer in eine andere Welt entfliehen. Manfred Giosele an Alphorn, Waldhorn, Parforcehorn und Flügelhorn erklärte jeweils kurz seine Instrumente und deren besondere Eigenschaften. So demonstrierte er auch die Tonbildung mit den Naturinstrumenten Alphorn und Parforcehorn kurz, um dem Besucher einen kleinen Einblick in die Welt der Klangbildung zu gewähren.

In perfekter Harmonie dazu brachte Thomas Rothfuß die Orgel zum Klingen. In der Konzertzusammenstellung ist die Orgel nicht nur Begleitinstrument, sondern die Klänge der jeweiligen Instrumente verschmelzen zu einer Einheit, die dem Zuhörer musikalische Bilder zaubert. (khr)

Münchener Merkur vom 13.11.2008